
 

地球全体で見た９月の平均気温も記録更新となり、夏のような暑さが続いていましたが、10月に入ってから雨が増え、朝晩

も涼しくなってきました。インフルエンザも流行しており、寒暖差で体調を崩さないよう、気をつけたいですね。 

 10月６日（金）に第５回実行委員会が開催されましたので、各委員会より報告いたします。 

 

  

 早いもので、今日は前期の終業式、令和 5 年度も折り返しです。とは言っても、この文章がウェブページにアップ

される頃には、もう後期が始まっていることと思いますが…。 

 駒岡小学校は、これまでは 3 学期制でしたが、今年度からは 2 期制となりました。子どもたちには、この区切りは

捉えにくいかもしれませんが、それぞれの学年やクラスでは、前期まとめの会などを行って、区切りを意識付けしています。 

 今年は、前期に、運動会と体験学習という大きな行事が行われました。 ご家庭の皆様のご協力に感謝申し上げます。

こうした行事や日々の学習活動を通して、子どもたちは大きく成長しています。ご家庭でも、前期におけるお子さんの

成長について話題にしてもらえると幸いです。 

 前期というのは、昨年度の自分に新たな経験を積み上げる期間だと考えています。それに対して後期というのは、

来年度の自分につなげる期間です。これからの半年をどう過ごすか、子どもたちと一緒に考えながら、後期のスタート

を切りたいと思います。 

 今後とも、駒岡小学校の教育活動へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

                 

11月 18日開催予定の駒岡フェスティバルに向けて準備を進めております。 

ゲームブースの他に Komakko Club さん、中町青年部さん、丸山農園さんにもご協力いただき、食品販売を

行います。そして、5年生ブース、マーチング演奏、先生方の有志による演奏も予定していますのでお楽しみに。 

 また、10月27日の授業参観日は、申込みチケット引換日ともなっておりますので、よろしくお願いします。 
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 学年委員会では、今年度も校内美化活動として各クラスへのお花の配付を開始しました。毎月、３種類のお花を

鉢植えにしてお届けいたします。 

第１回のお花は、なでしこ、マリーゴールド、日々草です。ベルだよりにはそれぞれの花言葉も載せていますので、

ご覧になってみてください。また、ベルマーク活動も継続中です。毎月たくさんのご協力ありがとうございます。 

 

 

 

運動会の写真も決定し、引き続きカラー広報誌「イベント号」の作成をしています。11月に開催される駒岡フェスティバル

の様子も一緒に掲載する予定でいます。その際に、撮影係が腕章を付けて撮影させていただきますので、ご了承ください。

子どもたちの楽しんでいる様子をしっかりカメラに収めていきたいと思います。 

                    

 

 

 給食試食会を開催しました。今年度は全学年の保護者の方を対象に募集を行い、たくさんの方にご参加いただきました。 

 栄養士の阿部先生より、衛生面で気をつけていることや子どもたちとのエピソード、食育など給食について

のお話を伺うことができました。給食の試食では、量や味付け、牛乳パックの片付けなど、子どもたちの給食を体験する

貴重な時間となりました。たくさんのご参加ありがとうございました。 

 

 

 

10月の「スクールゾーン対策協議会」に向けて要望書を完成させ、警察、区役所、土木事務所へ提出しました。皆様から

ご意見いただいた問題点が、少しでも早く改善されるよう、活動を継続しています。 

また、２月13日火曜日に駒岡ケアプラザで行われる講習会の準備を進めています。テーマは「子どもとの関わり方、SNS

の使い方」です。是非ご参加ください。 
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